

Editorial

Mauricette Rouillet

2024, année riche en échanges entre Fondettes et Naurod, s'achève.

2025, année du 50ème anniversaire de notre jumelage, verra également les rencontres se multiplier. Les points d'orgue seront les célébrations de cet évènement à Naurod en mai et à Fondettes en septembre.

Chaque ville fera le maximum pour que les liens d'amitié qui nous unissent soient mis en exergue et renforcés.

Notre souhait est que les Fondettois soient très nombreux à participer à ces manifestations.

Adhérents, nous aurons l'occasion de nous rencontrer le 19 décembre pour évoquer ces projets.

Sympathisants, Fondettois, n'hésitez pas à nous contacter et nous rejoindre dans cette belle aventure.

Tour de vélo en Bavière

Dans le cadre du jumelage Fondettes-Naurod-Wiesbaden, 16 Fondettois et 17 Naurodiens se sont retrouvés à Ratisbonne (Regensburg) en Allemagne le 8 juin 2024 pour un périple vélo de 6 jours et 500 kms qui les a conduits à Rosenheim puis à Munich, capitale de la Bavière. Après un premier circuit autour de la ville médiévale de Ratisbonne, les cyclistes ont rejoint Deggendorf puis Passau. La crue du Danube les a obligés à quitter le Donau-Radweg, piste cyclable longeant le Danube.

Après une nuit en Autriche, le périple s'est poursuivi le long de l'Inn jusqu'à Althotting, haut lieu de pèlerinage religieux (ville du pape Benoît XVI).

Le groupe a relié Rosenheim, ville d'arrivée de ce tour, au pied des Alpes allemandes et autrichiennes, lieu de tourisme très apprécié par les amateurs de randonnée, de vélo et de ski !



Le long du Danube



Un petit moment de repos...

Le samedi était consacré à Munich. Dans la chaude ambiance de la coupe d'Europe de Football, les cyclistes ont assisté à la fête donnée pour l'intronisation des nouveaux brasseurs.



Défilé de chars lors de la fêtes des nouveaux brasseurs

Après une visite guidée du centre historique de la ville, ils n'ont bien sûr pas échappé à la dégustation de Bradwurst et de bière dans le Biergarten sur la grande place du marché aux victuailles.

Après un dernier repas dans une superbe taverne bavaroise, tous se sont promis de se revoir dans deux ans pour un nouveau tour, cette fois en France.

Nicole et André Doireau récompensés

C'est à l'occasion de la cérémonie du 14 juillet que Monsieur le maire de Fondettes a remis les palmes du bénévolat à André et Nicole Doireau pour leur engagement depuis 50 ans au sein de notre jumelage.



André et Nicole encadrant le maire pendant son discours



André et Nicole avec la présidente du jumelage

Il a rappelé leur parcours dans un bref discours : Ils sont rentrés au jumelage en 1976 et Nicole a été présidente de 1985 à 1994. Ils se sont investis dans les échanges avec les jeunes, ont créé de nombreux événements festifs (bal de la choucroute) et sportifs (course relais pour le 15ème anniversaire du jumelage) et ont tissé des liens d'amitié très forts avec les Naurodiens.

C'est très émus qu'ils ont reçu leur médaille et leur diplôme qui récompensent leurs longues années d'engagement au sein de la commune de Fondettes.

Forum des associations

Notre jumelage a participé au forum des associations organisé le 7 septembre par la municipalité. Cette manifestation a été pour nous l'occasion de communiquer sur le prochain voyage des jeunes Fondettois à Naurod qui se déroulera du 5 au 11 avril 2025 ainsi que sur le 50ème anniversaire du jumelage qui sera fêté à Naurod du 1 au 4 mai 2025 et à Fondettes du 18 au 21 septembre 2025.



Sur le stand du jumelage

Réunion des bureaux



Les participants à la réunion



Promenade en barque sur la Loire



Repas dans une cave



Château de Gizeux



Dégustation dans les caves du château de Gizeux

Du 3 au 6 octobre, Fondettes accueillait la réunion annuelle des bureaux des jumelages allemand et français. Cette réunion permet de faire un bilan de l'année en cours et d'établir en commun le programme des activités pour l'année à venir. 2025 sera l'année des 50 ans de l'existence du jumelage et à ce titre exceptionnelle. Outre la participation des jumelages aux différentes fêtes locales, un effort sera fait en faveur des échanges entre les deux villes. Les 15 et 16 mars, des coureurs et marcheurs de Naurod seront invités aux foulées de Fondettes, du 5 au 11, avril des jeunes de Fondettes iront à Naurod, le 21 juin, une équipe de tennis de table de Naurod est invitée à un tournoi à Fondettes et le 29 juin, la section de pétanque de Fondettes sera invitée à un tournoi à Naurod. Les deux voyages phares de l'année seront ceux organisés dans le cadre des 50 ans du jumelage à savoir du 1^{er} au 4 mai à Naurod et du 18 au 21 septembre à Fondettes. Le programme pour nos amis allemands lors de cette réunion des bureaux a été complété par une découverte du Montlouis dans une cave du cru, une promenade en bateau sur la Loire, un dîner dans une cave, la visite du château de Gizeux et des soirées en famille.

Cours d'allemand, c'est reparti!

Les cours d'allemand ont repris pour une nouvelle année sous la houlette de Martine Choplain. Ils se déroulent au local du jumelage, 1 avenue du général de Gaulle les mercredis tous les 15 jours de 18 à 19h30. Des places sont encore disponibles. Si vous êtes intéressés, contactez la présidente au 06 81 90 87 80



Une classe studieuse

Aidez-nous!

Les 14 et 15 décembre, notre jumelage sera présent sur le marché de Noël organisé par la municipalité. Comme tous les ans, nous proposerons à la dégustation des spécialités allemandes. Cette année, pour des raisons de maladie ou d'absence, nous risquons de manquer de volontaires pour animer notre stand.

Vous êtes adhérents ou sympathisants, vous avez une ou deux heures disponibles dans le week-end, n'hésitez pas à nous rejoindre et contactez la présidente au 06 81 90 87 80

Les dates à retenir

Les 14 et 15 décembre : Marché de Noël. Samedi de 10h à 19h30, dimanche de 10h à 18h.

Le 19 décembre : Assemblée générale - 19h salle du conseil municipal de la mairie.

Les 15 et 16 mars : Foulées de Fondettes avec la participation de Naurodiens

Du 5 au 11 avril : Voyage de jeunes Fondettois à Naurod.

Du 1 au 4 mai : Voyage de Fondettois à Naurod dans le cadre du 50^{ème} anniversaire du jumelage.

Visitez notre site Internet

Vous y trouverez tout ce que vous voulez savoir sur Naurod, Wiesbaden, nos activités, notre histoire et bien d'autres choses encore.

<https://fondettes-naurod.eu>

